

Freizeit: Museen

Historische und archäologische Museen Volks- und Heimatkundemuseen Kulturgeschichtliche Museen Kunstmuseen Schloss- und Burgmuseen Naturkundliche Museen Naturwissenschaftliche und technische Museen Sonstige Museen

Was denkst du, welche Museen sind beliebt, welche nicht so beliebt? Ordne zu!



Am beliebtesten sind die...

An erster/zweiter/dritter Stelle stehen die...

Danach folgen die...

Nicht so beliebt sind die...

Geschichte erleben - Im Haus der Geschichte in Bonn

Mit Ausstellungen, Veranstaltungen, Online-Angeboten und Publikationen präsentiert das Museum deutsche Geschichte vom Ende des Zweiten Weltkriegs bis in die Gegenwart.

In der Dauerausstellung "Unsere Geschichte" werden mit mehr als 7.000 Objekten deutsche Zeitgeschichte von 1945 bis in die Gegenwart gezeigt. Bis zu vier Wechselausstellungen pro Jahr beleuchten zusätzlich aktuelle, zeithistorische Themen. Die Bildungsangebote ergänzen diese Ausstellungen durch Begleitungen, Workshops oder Materialien zum selbständigen Erkunden.

Das Veranstaltungsprogramm bietet mit Filmvorführungen, Vorträgen und Lesungen eine Plattform zum Gespräch und zur Diskussion mit Zeitzeugen, prominenten Vertretern aus Politik, Wissenschaft, Kultur und Medien. Solche Veranstaltungen fördern die öffentliche Auseinandersetzung mit aktuellen Themen.



Das leckerste Museum Deutschlands

Das Schokoladenmuseum in Köln wurde zu einem nie für möglich gehaltenen Erfolg der deutschen Museumsgeschichte: Es ist mit rund 600.000 Besuchern im Jahr eine der meistbesuchten kulturellen Institutionen in Köln.

Auf mehr als 4000 m² befindet sich die umfangreichste Darstellung der Geschichte und Gegenwart des Kakaos und der Schokolade weltweit. Hier wird die Vielfalt der 5000-jährigen Kulturgeschichte des Kakaos, aber auch die moderne Schokoladenherstellung von der Kakaobohne bis zur Praline gezeigt.

Auf den Besucher warten ein begehbares Tropenhaus, naturkundliche Informationen zum Kakao, Exponate der präkolumbischen Kulturen Mittelamerikas, eine bedeutende Porzellan- und Silbersammlung aus dem Barock sowie zahlreiche alte Maschinen aus der Zeit der Industrialisierung. In einer gläsernen Schokoladenfabrik und im Schokoladenatelier kann der Besucher erleben, wie Schokoladenprodukte industriell, aber auch ganz individuell von Hand hergestellt werden.



Das Deutsche Museum - Naturwissenschaft und Technik live erleben

Das Deutsche Museum in München ist mit rund 1,4 Millionen Besuchern pro Jahr nicht nur das meistbesuchte, sondern auch eins der größten Museen Deutschlands.

19 neue Dauerausstellungen auf einer Fläche von 20 000 Quadratmetern können hier besucht werden. Seine Sammlungen umfassen mehr als 100 000 Exponate aus den Bereichen Naturwissenschaften und Technik.

Von der Modernen Luftfahrt zur Gesundheit, von der Chemie zur Musik: das Museum bietet viele Highlights. Zu den bekanntesten Exponaten zählen das erste Auto von Karl Benz, der erste Computer von Konrad Zuse und das erste Motorflugzeug der Gebrüder Wright. Auch das Mikroskopische Theater, der Flugsimulator, der riesige Airbus-Rumpfquerschnitt oder der berühmte „Kernspaltungstisch“ in der Chemie zählen zu den beeindruckenden Ausstellungsstücken.



Die PINAKOTHEKEN in München

In der ALTEN PINAKOTHEK ist die Entwicklung der Kunst vom Mittelalter über die Renaissance und das Barock bis zum ausgehenden Rokoko zu bewundern.

»Von Goya bis van Gogh« lautet das Motto der NEUEN PINAKOTHEK. Im ersten Museum für zeitgenössische Kunst in Europa, sind heute Hauptwerke des Klassizismus der Romantik, des Jugendstils, des Impressionismus und der Nazarener ebenso vertreten wie die großen Wegbereiter der Moderne Manet, Cezanne und van Gogh.

Die PINAKOTHEK DER MODERNE vereint vier Museen zu Kunst, Graphik, Architektur sowie Design des 20. & 21. Jahrhunderts unter einem Dach und gehört zu den größten Sammlungshäusern Europas. Die transdisziplinäre Programmatik – ihre "Vierfältigkeit" – ist visionär und weithin einmalig. Die Architektur des Gebäudes mit der berühmten Rotunde lädt ein, Dialoge von Marcel Breuer bis Le Corbusier von Max Beckmann bis Neo Rauch zu entdecken.



Schloss Neuschwanstein

Sieben Wochen nach dem Tod König Ludwigs II. wurde Neuschwanstein im Jahr 1886 dem Publikum geöffnet. Der menschenscheue König hatte die Burg erbaut, um sich aus der Öffentlichkeit zurückzuziehen – längst wurde sein Refugium zum Publikumsmagneten. Neuschwanstein gehört heute zu den meistbesuchten Schlössern und Burgen Europas. Rund 1,4 Millionen Menschen jährlich besichtigen "die Burg des Märchenkönigs". Im Sommer drängen sich im Durchschnitt täglich mehr als 6.000 Besucher durch Räume, die für einen einzigen Bewohner bestimmt waren.



Informationen aus dem Text

Was ist richtig, was falsch? Kreuze an

Das Haus der Geschichte in Bonn präsentiert zeitgeschichtliche Objekte vom Anfang des 20. Jahrhunderts bis zur Gegenwart

richtig falsch

Das Haus der Geschichte in Bonn fördert mit seinem Veranstaltungsprogramm den öffentlichen Dialog über aktuelle Themen

richtig falsch

Das Schokoladenmuseum in Köln zeigt die Geschichte des Kaffees

richtig falsch

Das Schokoladenmuseum ist eins der meistbesuchten Museen Deutschlands

richtig falsch

Das Deutsche Museum in München ist ein naturwissenschaftliches und technisches Museum

richtig **falsch**

Das Deutsche Museum ist mit ca. 1,4 Millionen Besuchern pro Jahr das meistbesuchte Museum Deutschlands

richtig **falsch**

Die Pinakotheken sind Kunstmuseen

richtig **falsch**

Die Pinakotheken in München stellen Fotografien aus

richtig **falsch**

König Ludwig II hat Schloss Neuschwanstein für sich und seine Familie gebaut

richtig **falsch**

Im Sommer besichtigen täglich ca. 6000 Besucher die Räume des Märchenschlosses

richtig **falsch**

